

Insertion : Heintz Transports offre 66 kg de vêtements à La Cravate solidaire

L'association La Cravate solidaire a récupéré 66 kg de vêtements des collaborateurs de la société Heintz Transports, basée à Saint-Avold. Ces tenues vont alimenter un dressing solidaire destiné aux personnes en insertion ou réinsertion professionnelle.

« Je peux vous dire que le mois prochain, il ne restera plus rien ! » Plus rien, ou presque, des 66 kg de précieux vêtements rassemblés, pour l'heure, dans les locaux de la société de transport Heintz, à Saint-Avold, grâce à la générosité de ses collaborateurs. Le fruit de cette collecte est une aubaine pour La Cravate solidaire et le responsable opérationnel de l'antenne messine, Jean-Christophe Jacquot, présent vendredi 6 juin au sein de l'entreprise naborienne pour récupérer ces tenues bienvenues.

Un bonus inespéré

L'association, qui œuvre contre la discrimination à l'embauche *via* une large palette d'actions et d'accompagnement, a récolté pantalons de costumes, chemises, vestes –



La collecte de vêtements au profit de La Cravate solidaire a mobilisé les salariés de Heintz Transports, qui ont fait preuve de générosité. Photo Joan Moïse

en gros, tout ce qu'il faut pour se présenter à un entretien –, mais pas que : la collecte a aussi permis d'amasser des bleus de travail, des casques, des bouchons antibruit, des lunettes et chaussures de sécurité. Un bonus inespéré pour La Cravate solidaire.

« On nous sollicite énormément pour des équipements de protection individuelle que les candidats ne peuvent pas toujours se permettre de financer, reconnaît Jean-Christophe Jacquot. Il y a bien des

friperies, des associations, mais pas en Moselle-Est. » En matière de solidarité, le transporteur Heintz, implanté sur la zone de l'Europort à Saint-Avold, n'en est pas à son coup d'essai puisqu'il est engagé, son directeur général Dominique Abisse l'a rappelé, « dans diverses actions de soutien financier et matériel » dans le cadre de la démarche RSE (responsabilité sociétale des entreprises) développée par Christophe Veillet, directeur général adjoint. En mars, en

lien avec le réseau Étincelle, Heintz Transports accueillait par exemple des jeunes gens sortis du système scolaire pour leur proposer une immersion dans le monde de l'entreprise.

Cette fois, aux côtés de l'association Moselle Mécènes Solidaires, elle a souhaité donner un coup de pouce aux personnes en insertion professionnelle en étoffant le dressing de l'association qui compte sur les entreprises, ses plus gros contributeurs, les particuliers et les grandes enseignes (loi anti-gaspi) pour renouveler ses stocks.

Une tenue adaptée

« Il ne s'agit pas d'un relooking », nuance Jean-Christophe Jacquot. L'idée est de faire prendre conscience aux futurs candidats de l'importance de se plier aux codes de l'entreprise pour trouver du travail. La tenue portée à l'entretien en fait partie, « sauf que tout le monde n'a pas les moyens de consacrer un budget à l'achat spécifique d'une tenue ». L'action protéiforme de La Cravate solidaire prend alors tout son sens, d'autant que les vêtements choisis seront conservés par les candidats.

● **Joan Moïse**

► Bloc-notes

Saint-Avold

Association de consommateurs

La CLCV (Consommation, Logement, Cadre de Vie), assurera une permanence, au rez-de-chaussée de la Maison des associations le jeudi 26 juin de 16 h à 17 h 30. Pour tout litige avec un professionnel, une administration ou un trouble de voisinage, la CLCV peut vous conseiller et vous défendre.

Amicale des retraités

Foyer du Wenheck, de 15 h à 18 h. Les membres de l'Amicale des retraités de Saint-Avold et environs se retrouvent, hors vacances scolaires, les vendredis pour des activités récréatives et un café-gâteau. Plus d'informations au 06 41 88 63 30.

Comité des frontaliers

Mairie. Permanence sur rendez-vous le troisième lundi du mois dans les locaux du CCAS. Tél. 03 87 95 53 41.

► Les obsèques
avec Libra MEMORIA

■ AUJOURD'HUI

BOUZONVILLE

Marie-Jeanne BALL, en l'église Saint-Antoine à 10 h.

SAINT-AVOLD

Alphonse BASIN, en l'église à 10 h 30.

VARIZE-VAUDONCOURT

Lucie ROLLIN, en l'église Saint-Martin à 10 h.